



## ¿Y la austeridad? Diputados gastan 641.6 millones sin trabajar; sólo han aprobado 91 de 2,002 iniciativas

Con uno de los más amplios rezagos en su producción legislativa –han aprobado 91 de dos mil dos iniciativas presentadas–, de septiembre de 2021 a febrero de 2022, los diputados costaron al erario 641 millones 650 mil pesos.

En el desglose de sus gastos, los montos para sus salarios, el pago de sus asesorías, los apoyos para transporte y hospedaje, la atención ciudadana, son los rubros de mayores erogaciones.

De acuerdo con el informe de sus egresos entregado a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, de los tres grupos más grandes, tan sólo Morena –la bancada mayoritaria con 200 legisladores– gastó 219 millones 243 mil pesos; el PAN, con 114 curules, 159 millones 688 mil pesos, y el PRI, con 70 integrantes, 103 millones 989 mil pesos.

<https://bajopalabra.com.mx/y-la-austeridad-diputados-gastan-641-6-millones-sin-trabajar-solo-han-aprobado-91-de-2002-iniciativas>